

Sagenhaftes Nordland: Ein außergewöhnlicher Konzertabend

Mit dem Casal-Quartett und der bekannten Schauspielerin Katja Riemann können die Besucher am 16. Dezember beim außergewöhnlichen Konzertabend in Hohentengen eintauchen in Geschichten und Musik aus den nordischen Regionen.





Hohentengen – Ein außergewöhnlicher Konzertabend mit außergewöhnlichen Künstlern: Am Freitag, 16. Dezember, ist in der Halle in Hohentengen Katja Riemann, eine der bekanntesten Schauspielerinnen Deutschlands, zusammen mit dem renommierten deutsch-schweizerischen Casal-Quartett zu erleben. Unter dem Titel „Sagenhaftes Nordland“ lässt sich eintauchen in Geschichten und Musik aus den nordischen Regionen des europäischen Kontinents.

Wieder einmal ist es dem Casal-Quartett zu verdanken, dass es einen kulturellen Glanzpunkt in der Gemeinde geben wird. Diesmal entführen die zweifachen Preisträger des „Echo-Klassik“ zusammen mit Schauspielerin und Musikerin Katja Riemann in die mystische Welt Skandinaviens. Seit 2002 haben Rachel Späth (Violine) und Markus Fleck (Viola) ihren Lebensmittelpunkt in Hohentengen. Andreas Fleck (Cello) lebt seit einigen Jahren in Zürich, Felix Froschhammer (Violine), seit Sommer 2013 dabei, in Lausanne.

Bereits seit fünf Jahren arbeitet das Streichquartett mit Katja Riemann zusammen. Mit der „Schubertiade“ haben sie in Deutschland und Österreich an vielen Theatern und Konzerthäusern Erfolge feiern können, am 14. und 15. Dezember wird sie im Stadttheater Olten und Konzerthaus Villingen-Schwenningen aufgeführt. „Unser Wunsch war es, dass man so etwas, was man nur in der Stadt hören kann, auch einmal aufs Land bringt. Schon länger waren wir mit Bürgermeister Benz im Gespräch, wieder etwas in Hohentengen zu machen. Wir haben Katja Riemann gefragt, ob sie sich das vorstellen kann und sie hat sofort „Ja“ gesagt“, freut sich Markus Fleck, dass es klappt. „Es ist fantastisch, dass die Gemeinde und die beiden Sponsoren so schnell grünes Licht dafür gegeben haben.“

Das Programm „Sagenhaftes Nordland“, ein musikalischer Abend mit Musik der Romantik von Grieg, Nielsen und Sibelius und Texten von Lagerlöf, Kielland und anderen, gelesen von der vielfach ausgezeichneten deutschen Schauspielerin Katja Riemann, wird in Hohentengen Premiere haben. Die Veranstaltung ermöglicht haben die Gemeinde Hohentengen, die Firma Günthart und die Sparkasse Hochrhein. Am Morgen sind Musiker und Schauspielerin im Rahmen des deutschlandweiten Projektes „Rhapsody in School“, einer

Initiative von Künstlern, um Schüler an Musik heranzuführen, mit der sie sonst nicht in Berührung kommen, von einem Teil der Schüler hautnah zu erleben. Sie stellen Musikstücke vor, erzählen aus ihrem Alltag und stellen sich den Fragen der Schüler.

Eintrittskarten

„Sagenhaftes Nordland“ – Geschichten & Musik aus Skandinavien mit Katja Riemann, Schauspielerin, Casal-Quartett, Musik; Freitag, 16. Dezember, 19.30 Uhr, Mehrzweckhalle Hohentengen. Tickets können unter Telefon 07742/46 52 oder E-Mail sstraesler@nz-bohnenviertel.de sowie auf der Gemeinde Hohentengen, Telefon 07742/85 30 reserviert werden.